



Wehrmänner legen Leistungsprüfung ab

EICHENBÜHL-WINDISCHBUCHEN. Gute Ergebnisse erzielten zwölf Wehrmänner der Feuerwehren Heppdiel und Windischbuchen bei ihrer Leistungsprüfung Wasser am vergangenen Samstag. Nach der einwöchigen Ausbildung durch Kreisbrandmeister Hans-Peter Weimer nahmen Peter Michele und Wolfgang Schmitt die Prüfung ab. Im Bild zu sehen (von links) Bürgermeister Günther Winkler und Wehrmänner mit Leistungs-

abzeichen in Gold: Mathias Berberich, Markus Steiniger, Wolfgang Berberich, Thomas Wörner, Heiko Breunig, Walter Boenke, Michael Koch, Heiko Ott, Juri Schlegel und Joachim Schmitt; daneben Kreisbrandmeister Hans-Peter Weimer. Das Bronze-Abzeichen erhielten Johannes Schlegel und Arthur Guist. Kommandant Heiko Ott war begeistert von der Ausbildung und guten Zusammenarbeit. *hack/Foto: privat*